

BOSSMAN

Polsek Sukaraja Laksanakan Patroli Bluelight, Cegah Gukamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Apr 7, 2024 - 10:41



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Polsek Sukaraja - Polres Sukabumi Kota - Polda Jabar - Kota Sukabumi - Kepolisian Sektor Sukaraja Polres Sukabumi Kota melaksanakan Bluelight Patrol sebagai salah satu upaya untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan di daerah hukumnya. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada malam minggu di berbagai titik

yang dianggap rawan gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini dipimpin Perwira Pengawas Iptu Hendra Gunawan dan anggota Lantas Polsek Sukaraja dengan kendaraan dinas yang dilengkapi lampu biru khas Kepolisian (Bluelight).

Kapolsek Sukaraja Kompol Dedi Suryadi SE,M.Si, saat diwawancarai ditempat terpisah mengatakan bahwa, kegiatan Bluelight Patrol dilaksanakan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di daerah hukumnya. Selain itu menjelang lebaran atau hari raya Idul Fitri, kegiatan ini difokuskan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat Sukaraja dan sekitarnya yang akan mudik ke kampung halaman.

Dalam kegiatan Bluelight Patrol kali ini, personil kami melakukan patroli dengan menggunakan mobil dinas berlampu biru atau bluelight yang menyala. Hal ini bertujuan untuk memberikan efek psikologis kepada pelaku kejahatan sehingga dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di rumah kosong yang ditinggal mudik pemiliknya”, ucap Kapolsek.

Kapolsek juga menambahkan bahwa, “kegiatan Bluelight Patrol telah dilaksanakan secara rutin dan intensif guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di daerah hukum Polsek Sukaraja. Kami selalu mengimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap segala bentuk kejahatan yang terjadi di sekitar mereka terutama menjelang hari raya Idul Fitri serta bila menemukan tindak kejahatan apapun agar segera melaporkan kejadian tersebut ke Polsek Sukaraja melalui Bhabinkamtibmas di desa setempat atau langsung menghubungi Polsek Sukaraja,” imbuhnya